

2013/5/15

特定非営利活動法人  
食品安全グローバルネットワーク御中

## 食品表示法案に関するアンケートおよびご要望について（ご回答）

民主党

食品表示法案に関するご質問とご要望をいただきました。食品表示の一元化については、民主党政権下で検討・議論を積み重ねて参りました。今国会において、消費者にも十分にご理解いただけるよう丁寧な審議を重ね、成立されることを望んでおります。

民主党はこれからも、ご要望をしっかりと受け止め、食の安全・安心の確保に取り組んでまいります。

## (ご質問1) 食品表示法案の賛否について

食品表示の一元化については、民主党政権下で検討・議論を積み重ねて参りました。今国会において提出に至ったことは、大変喜ばしいことです。

情報が消費者に適切に提供され、かつ、消費者がその情報を正しく理解し、それを基に適切な判断ができるツールの一つとして大きな役割を果たすものと考えています。消費者の権利と自立を支援することを基本理念とし、国会において十分な審議がなされ成立されることを望みます。

## (ご質問2) 「生産の振興」との文言は不要と考えるかについて。

条文に「消費者の需要に即した食品の生産の振興に寄与すること」と規定しております。消費者の求めに応じた、安全・安心な食品が提供されることと理解しております。

消費者政策は国民の健康と生活を守る入口です。国民すべてが消費者であることを肝に銘じ、これからも食品添加物への対応を含め、食の安全・安心の確保に取り組んでまいります。

以上